



EL IV CONGRESO DE CIBERSEGURIDAD DE ANDALUCÍA SE ABRE A LA CIUDADANÍA CON TALLERES EN EL CIAN

Málaga acoge desde mañana el IV Congreso de Ciberseguridad de Andalucía centrado en los ciberataques en el área sanitaria. Durante dos días se han programado 23 ponencias, 9 mesas debate y 11 talleres prácticos para conocer las últimas tendencias del sector

Málaga, 1 de abril de 2025. - FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga) acogerá los días 2 y 3 de abril la cuarta edición del Congreso de Ciberseguridad de Andalucía, un evento ya consolidado como un referente en la agenda del sector y que volverá a reunir a especialistas y profesionales para conocer las últimas tendencias en torno a la seguridad digital. Más de 3.000 profesionales del sector se darán cita en esta IV edición, que será inaugurada por el consejero de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa, Antonio Sanz, y el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre.

Bajo el lema 'Cybersecurity: protecting data, saving lives', esta edición pondrá especialmente el foco sobre las iniciativas que aplican la ciberseguridad a la salud, un área en el que la protección de la información es fundamental dado el carácter especialmente sensible de los datos que se manejan en el sector sanitario. De manera particular, se abordarán las orientaciones contempladas en el Plan de acción europeo para reforzar la ciberseguridad de los hospitales y los prestadores de asistencia sanitaria, puesto en marcha en 2024 por la Comisión Europea con el objetivo de crear un entorno más seguro y protegido para los pacientes.

Para analizar estas orientaciones y su implementación en el sistema sanitario español, el Congreso contará con la presencia de representantes de los servicios de salud de Cataluña, Madrid, La Rioja, Galicia, Castilla la Mancha, además del Servicio Andaluz de Salud (SAS) y otras entidades de referencia a nivel nacional. Así, por ejemplo, una de las mesas debate se ocupará de analizar casos reales de ciberataques al sector sanitario, como el ocurrido en marzo de 2023 en el Hospital Clínic de Barcelona, un sofisticado ataque que obligó al centro a desprogramar 150 cirugías no urgentes, 3.000 consultas externas y 500 extracciones al no poder acceder al historial clínico de los pacientes.

Organizado por la Agencia Digital de Andalucía (ADA) a través del CIAN (Centro de Ciberseguridad de Andalucía) y el Ayuntamiento de Málaga a través del FYCMA, el programa del Congreso incluye charlas especializadas, mesas de debate, coloquios y talleres prácticos diseñados para ampliar conocimientos y fortalecer conexiones con más de 3.000 especialistas y profesionales del sector. Además, en la zona expositiva, las principales empresas del sector compartirán sus innovaciones. En esta edición, por primera vez el Congreso sale a la calle, impartiendo también talleres para la ciudadanía en el Centro de Ciberseguridad de Andalucía.

Durante dos días se han programado 23 ponencias, nueve mesas debate y once talleres prácticos, un programa de primer nivel que convierte a Málaga en la capital de la seguridad digital. Por el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga van a pasar importantes figuras y especialistas en esta materia. Una de las ponencias estará protagonizada, vía streaming, por la directora en funciones de Sociedad Digital, Confianza y Ciberseguridad de la Comisión Europea, Christiane Kirketerp de Viron.

El Palacio de Ferias y Congresos de Málaga contará con tres espacios diferenciados con programación paralela, zona expositiva de más de 4.000 metros cuadrados con stands, espacio para demostraciones, talleres específicos, actividades de networking y espacios de trabajo.

PRENSA FYCMA

Av. José Ortega y Gasset, 201 · 29006 · Málaga
T: +34 952 045 500 · F: +34 952 045 519
info@fycma.com · www.fycma.com

